

Zu Anlage 1

Begründung zum Antrag der FDP-Fraktion im Bildungswerkeausschuss

Da es noch weitere Sitzungen der Lenkungsgruppe zur Vergabe des Planungsvorschlages geben wird, ist es sinnvoll, neue Überlegungen einzubringen, so lange der Prozess im Gange ist.

Im Bildungswerkehaus Garstedt werden VHS-Kurs-Gruppen und, aufgrund des Standortvorteils, auch weitere Gruppen arbeiten wollen. Deshalb die Frage nach ausreichender technischer Ausstattung, Medien und Beratung.

Denkbar sind Kurse zur Geschichte Norderstedts oder Arbeitsgruppen des Heimatbundes. Archivbestände und Ergebnisse könnten der Öffentlichkeit über einen Zugang zum „Marktplatz“ zugänglich gemacht werden.

Bereits jetzt besteht ein Mangel an Ausstellungsflächen in Norderstedt Mitte. Im Rathaus-Gebäude stehen die „Galerie am Rathaus“ sowie Vitrinen und Fenster in und zu der Passage des Rathauses zur Verfügung. Dazu kommt der ausstellungsgeeignete Teil des Tribühne Foyers. Vom Team Räume und Organisation wird empfohlen, ein Jahr im Voraus seinen Wunsch anzumelden, bei der Meno sind es zwei Jahre.

Eine ausreichende Menge an Ausstellungsflächen würde das öffentliche und das kulturelle Leben in der Stadt fördern.

Hildegard Helm-Drube